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滝川市のコミュニティ ・スクール

第2回 明苑中学校区学校運営協議会 終了

7月 24日 (水 )18時 30分より，第2回明苑中学校区

学校運営協議会が開催されました。

司会進行は，明苑中学校の菅原寿一主幹

教諭により，スムーズに進められました。

開会の後，貝之瀬雅紀会長より，

「学校は今，『生きる力』の育成を目指し，多様な

考えを持った子どもたちを育てる教育を推進し

ている。各委員の皆様の多様な考えや意見を

出して頂き，より良い明苑中学校区となるよう，

ご協力をお願いしたい。」

という内容のご挨拶がありました。

次に，三浦コーディネーターから，会務報告が

ありました。

その後，協議事項に入り，各部の運営計画につい

て，20分間程の話し合いを持ちました。内容につい

ては，下記の通りです。 (一部メンバーに変更あり )

ȩࠓᑹூ୯ᦼ ǡ ˯˶̅̃ˠ̵˾̵̠ዾʴαʴ୍ːᢧʙʝˊـʰʯʴ

ᐜʒː˘ᄀʑʟʰʯ۟܌ʴαໄᄄʱגːᎲˆɲ

Ȫ۟܌ໄ৮ᦼ ǡ θभॄʹθϱʒʭʓˑʑ˘ͳোʱែʝװʌɲ

࿋លᏽƅᆄͣഁʴࠡҹଣƅᆇα͜ᰊݸϜዾƅ۟܌ϰ

ʴණɴʰ˟ˡ̄˟ʒԅʛ˒ˑɲฌभॄωʱᄀʑʝʥʊɲ

ȫहܢᦼ ǡ θभॄʵƅ۟܌ʱहʕ˘ˇˑ˟̰ˮ̵̅˘ई̴

ᬹ᎓̴ԋ˘ʟˑɲ

また，学校関係者評価については，今年度，明苑中学校が重点校のため，

全ての委員が評価を行うことになります。

貝之瀬雅紀会長のご挨拶

司会の菅原寿一主幹教諭

三浦コーディネーターから報告



滝川第三小学校と東小学校については，各学校から選出

された委員がそれぞれの学校の評価を行います。

10月の会議には，今年度の評価資料が提示される予定です。

その他，小・中学校の現状について，各学校の教頭 (明苑中 悪七広仁教頭，

滝川第三小 澤口純一教頭，東小 堤 雅宏教頭 )より説明がありました。

内容については，下記の通りです。

① 各学校より … 主に，学力や体力の状況，不登校・いじめ等について説明。

② 各学校の特色ある活動

టᕺͳഁࠓ Ǘ ᄀসᏫϜʱˎˑɻᑔʓ՝̪̔˵ˤˬ̅ɼɲʣʴʙʮʱϡʊƅ۟ҥංᒊʴ

֠ՆʭƅᄀসʱˎˑൌϷષʮឥᑔʒႲ οɲ

བྷࣴዶ͡ഁࠓ Ṵ̦̙̈́۟̃܌ˠ˟ˊటᕺͳࠓᄀʴூ୯ʱˎˑɻࠓʹʴ̙̦̰̃ˠ˟ɼοɲ

ഁࠓ಼ Ǘ ̨̔˭ɼƅ̧̰࠼װѲʱˎˑɻ˕˙ʷʕـூ୯܌ϰ̴۟ۄʴூ୯܌۟

ˊ˟ቅϜባቊ֠ᠪϜʾʴᢓ؎ƅூ୯̙̦̰̃ˠʹגࠄʱˎˑ൚ᬹא

టᕺͳࠓᄀʴூ୯ʱˎˑɻݭϛ˅ࠓᑹ࠱ɼƅࠓे࠹ᑹגːᎲ˅ұዙʴܾՉοɲ

最後に，各委員による質問や意見については、下記の通りです。 (抜粋 )

̴ 「家庭学習強化週間」の取り組みを全地域に周知できるよう期待している。

̴各学校の学力向上に対する具体的な取り組み内容についての質問。

Ȁ ංை٫ƅᑹဉॄංƅࠓʹᆷʝʴංƅ៝౼ໄՠʴୖᥳ

ƅჟܻѰᑹʴҧࠓे࠹ʮʝʥे࠹ ο

Ȁ ொ̴᫅ಓϛංͳʴࠓᑹෛϜʴሦЩ

(CSʴגːᎲ˅ʮʝʬᒈʎʬʵʯʌʑɲ )

終了時間は，夜の8時でした。1時間半の協議会でしたが，委員の皆様の熱

心な協議により，今回も実り多き会議となりました。大変お疲れさまでした。

ありがとうございました！ 次回は，10月25日 (金 )の開催予定です。

全体の話し合い 広 報 部

学習支援部 地域活性部


